

Nuestra información telegráfica y telefónica

Noticias de Madrid, provincias y extranjero

La actualidad política

Las discusiones del Estatuto han defraudado

Todos los comentarios que se hacen coinciden en que el debate de ayer sobre el Estatuto defraudó, por las cautas modificaciones de la comisión y por el espíritu de mayor intransigencia de los catalanes.

También ha restado interés la sesión secreta anterior, pues los comentarios se refieren principalmente al debate que planteará hoy el señor Gil Robles para acusar al señor Prieto.

La acusación contra Prieto

Los documentos que el señor Gil Robles ha entregado a la Cámara son harto interesantes. En ellos figura la acta que demuestra que la Compañía Arrendataria del Monopolio de Tabacos de Marruecos, realiza un contrabando.

Otros documentos enumeran los requisitos que no se cumplieron a pesar de constar en el pliego de condiciones.

El señor Gil Robles pedirá que se oiga al alcalde de Melilla a cuyo Ayuntamiento se le negó el derecho de tanteo, a pesar de disponer así el pliego.

También se preveía el proyecto que un 25 por ciento de las labores fueran Canarias, modificando este extremo la comisión por imposiciones del Gobierno.

Consejeros procesados

Por unas manifestaciones hechas por un vocal de la Comisión de Responsabilidades se sabe que procesados los consejeros de Estado que informaron favorablemente durante la Dictadura la concesión de Monopolio de Tabacos de Marruecos.

Don Juan March declaró que la sesión secreta en la que se discutió su suplicatorio debió ser pública. Añadió que es lamentabilísimo que una cuestión de justicia sea dominada por un sentimiento pasional.

Creo que es importantísima la acusación del señor Gil Robles contra el señor Prieto, hasta el extremo que el asunto March queda relegado a un segundo término.

Se renne la minoría agraria

Hoy celebró una reunión la minoría agraria acordando presentar tres enmiendas al nuevo dictamen del Estatuto. De dichas enmiendas se encargará de defenderlas el señor Royo Villanova.

Se desmiente una dimisión

Oficialmente se ha desmentido que haya dimitido su cargo el director de Telégrafos señor Barroso.

Los bienes del ex-rey

Aunque el Consejo de ministros tuvo bastante parte política los ministros lo negaron. Dijeron que solo se ocuparon de los actuales debates en la Cámara.

El gobernador de Zamora

Ha sido nombrado gobernador de Zamora el redactor de «La Libertad» Alardo Prats y Beltran.

El asunto de los Tabacos

El señor Maura conferenció con el señor Besteiro sobre el asunto de los tabacos de Marruecos.

Los señores Gil Robles y Prieto convinieron en que el martes se plantee el debate sobre el monopolio de tabacos de Marruecos.

El señor Maura dijo que aunque está convencido de la irresponsabilidad de los ministros desea que la Cámara conozca ampliamente el asunto.

La comisión de Hacienda no pudo tratar el asunto por no llegar el expediente.

Otra interpelación

El señor Orej: ha anunciado una interpelación sobre las operaciones concertadas con el Banco de Francia en defensa de la moneda.

El regreso del presidente

Fijamente se sabe que el domingo llegará a Madrid el presidente de la República señor Alcalá Zamora.

Lerroux conferencia con Azaña

El señor Lerroux celebró una conferencia con el señor Azaña en el despacho de los ministros del Congreso.

Sobre esta conferencia se hicieron numerosos comentarios. Pero el señor Lerroux quitó importancia al asunto, diciendo que solo habló con el señor Carner de un asunto particular.

Para consumir carbón nacional

El ministro de Marina señor Giral, ha nombrado una comisión para que estudie la forma de ampliar el consumo de carbón nacional en los buques españoles.

Los médicos forenses

Los diputados médicos celebraron una conferencia con el ministro de Justicia para pedirle la reorganización del Cuerpo de médicos forenses.

Don Melquiades de propaganda

Esta tarde marchó a Salamanca, en donde tomará parte en un mitin.

Royo Villanova y el Estatuto

El señor Royo Villanova manifestó que será inútil que los catalanes piensen aprobar el Estatuto antes del verano.

Anunció que pedirá votación nominal en todas las enmiendas.

Los trapos sucios...

El periódico «Informaciones» publica en su número de esta noche un snello reproduciendo a «El Socialista» la campaña que hace contra don Juan March. Se recuerda que este concedió al periódico de los socialistas un crédito para comprar unas linotipias, de cuyo crédito se deben aún 7.000 pesetas.

Una contrariedad

El Cuerpo de Telégrafos se muestra bastante contrariado por el aplazamiento que ha sufrido el concurso de radiodifusión.

Anunciándose en este período

dicio, siempre será una gran garantía para usted

Las Cortes Constituyentes

Madrid, 10 (12 n.).—Al abrirse la sesión, el señor BALBONTIN intenta hablar para rechazar los ataques que ayer le dirigieron durante el debate de lo de Sevilla.

El señor BESTEIRO se opone a ello hasta que se reanude el debate. Se pasa al orden del día prosiguiendo la discusión del Estatuto catalán.

El señor ROYO VILLANOVA defiende una enmienda del artículo primero y modificar su redacción. Le contesta el señor FRANCO. Los agrarios, apoyados por los extremistas piden votación nominal, siendo desechada por 240 votos contra 27.

El señor GUERRA DEL RIO explica que con su voto no romperá la unidad de la mayoría en cuestión de matices. El señor ABAD CONDE apoya un voto pero luego lo retira. Se acepta la modificación propuesta por el señor CID.

Se rechaza una enmienda del señor UNAMUNO por 127 votos contra 18. Los radicales se han abstenido en esta votación. El señor GARCIA GALLEGO apoya una enmienda consistente en que solo se conceda su régimen administrativo especial a Cataluña. Se desecha por 234 votos contra 12.

El señor GIL ROBLES apoya otra enmienda. El señor GARCIA GALLEGO le reprocha no haber combatido el nacionalismo cuando se discutió la Constitución. Se recuerda su voto de la separación de la Iglesia y del Estado.

El señor GIL ROBLES le dice que ya se arrepentirá de sus palabras. Le censura que de pretexto al regocijo del Parlamento. Ambos dialogan durante un rato, continuando el jolgorio. Interviene el señor CARRASCO FORMIGUERA previa declaración de COMPANYS de que no representa a la minoría catalana. El señor CARRASCO afirma que los catalanes están decepcionados por las supresiones y modificaciones hechas en el dictamen del Estatuto.

Dice que Cataluña desea que se respete su voluntad. Los pueblos son libres de darle el Estatuto que quieran. La oración del señor CARRASCO sufre frecuentes interrupciones del señor PEREZ MADRIGAL y otros. Añade CARRASCO que Cataluña tiene lengua propia y no quiere ser esclavizada.

Interviene el señor FANJUL y se aprueba el artículo primero por 172 votos contra 12. Se levanta la sesión.

Un incidente—Unos mozaibetes apedrean unos autobuses

Madrid 10, (4 t.).—Al regresar anoche varios autobuses conduciendo a los católicos que habían acudido a los actos religiosos del cerro de los Angeles, se encontraron que en el Puente de la Princesa había sido colocado un buen número de adoquines con propósito de obstaculizar el paso de los vehículos.

Al detenerse estos, un grupo de mozaibetes comenzó a apedrear a los católicos. Entre los vehículos iban dos ocupados por monjas y niñas.

Acudieron fuerzas de asalto, pero como los apedreadores persistieran en su actitud, se avisó a la guardia civil, acudiendo varias parejas de caballería e infantería, las que lograron restablecer el orden.

A consecuencia de la pedrea resultaron varios heridos. No se practicó ninguna detención.

Accidente automovilista

Madrid, 10 (12 n.).—En la carretera de Carabanchel volcó una motocicleta militar. El sargento Jorge Dominguez resultó gravísimo. El capitán Morata, que le acompañaba resultó ileso.

Intentan incendiar una fábrica

Madrid 10, (4 t.).—A primeras horas de la mañana, en la fábrica de aparatos eléctricos «Standard», unos desconocidos rompieron la alambra por la parte trasera del edificio, penetrando en el local y rociándolo con petróleo. A uno de los departamentos consiguieron prenderle fuego; pero rápidamente acudieron auxilios, sofocando las llamas.

Incendio en un teatro

Barcelona 10, (12 n.).—Al terminar la representación en el teatro principal de Tarrasa se produjo un incendio que destruyó el edificio, pero afortunadamente no ocurrieron desgracias personales.

Accidente a unos guardias de asalto

Coruña 10, (12 n.).—Un camión que conducía 25 guardias de asalto que acababan de llegar en el rápido de Madrid, fue

arrollado por un tranvía de la línea de Sada, volcándolo.

Todos los guardias resultaron heridos. Uno de ellos quedará inútil por la fractura de un brazo. Otro sufre la fractura de una pierna.

El suceso produjo gran alarma por rumorearse que habían arrojado una bomba.

Maciá está satisfecho...

Barcelona 10, (12 n.).—El señor Maciá está satisfecho de la forma en que se discute el Estatuto.

Las huelgas de Galicia

Madrid, 10 (4 t.).—Noticias oficiales recibidas de la Coruña dicen que terminó la huelga reintegrándose a las doce de la noche al trabajo todos los obreros. Igual ocurrió en las demás poblaciones de Galicia.

Las organizaciones de la Confederación del Trabajo trabajan por que las autoridades pongan en libertad a los detenidos. Solo serán puestos en libertad los que no estén sometidos a procedimiento judicial.

BOLSA

Table with 2 columns: Cotizaciones del día 10 and values for Deuda 4%, 5%, 6%, Banco de España, Tabacalera, Libras, Francos, and Dólares.

El general de la primera división

Madrid, 10 (12 n.).—En la orden de la plaza se dispone que el general de brigada señor Caballero se encargue del despacho de las asuntos de la primera división por ausencia del general Villegas.

Teatros y Cines

Gervantes. A las 9:45: La 3.ª y 4.ª jornada (9 partes) de la colosal super-producción en 4 jornadas, de las selecciones Gaumont Diamante Azul (fuera de programa), titulada «Los Miserables».

Hesperia. A las 9:45: La bonita película sonora de dibujos animados «La corte de Faraón». La colosal producción sonora de las selecciones Filmófono «El Muñeco» (Automata de amor).

Asociación de Asistencia Social

Sorteo del día 9 de Junio. Núm. premiado 193. A cobrar en las oficinas previsionales, Plaza del Carmen (antigua Escuela de Artes y Oficios).

Consejo de Ministros

Madrid, 10 (4 t.).—A las once y media de la mañana se reunieron los ministros en la Presidencia para celebrar Consejo, durante este hasta las tres de la tarde.

Tanto a la entrada como a la salida, los ministros se abstuyeron de hacer manifestaciones.

Nota oficiosa

A la Prensa fué facilitada la siguiente nota oficiosa. ESTADO.—Se acordó someter a las Cortes un proyecto ratificando el convenio de navegación aérea entre España y Holanda.

JUSTICIA.—Se concedió el indulto a Emilio Moreno Iglesias, condenado por el crimen de Legarreta (Toledo). GOBERNACION.—Admitiendo la dimisión del gobernador de América don Adolfo Alas Argüelles, y nombrando para sustituirle a don Isidro Lairte Lancin.

HACIENDA.—Se aprobó un crédito destinado a las conferencias internacionales telegráficas y radiotelegráficas. Se aprobó un decreto sobre los bienes privados del ex-rey. Otro sobre los créditos para la protección a la infancia. Se aprobaron varios expedientes de trámite. TRABAJO.—Concediendo pensiones vitalicias a Ascensión Niño Alcaraz y a José García Cruz.

Es descubierto un complot comunista por la policía neoyorquina

Nueva York.—La policía ha facilitado informes sobre el descubrimiento de un complot comunista que se estaba ultimando. Se pensaban producir graves disturbios buscándose la cooperación de los antiguos combatientes en el momento en que se disponían a hacer el desfile mas de 4.000.

Los antiguos combatientes se negaron a llevar las banderas rojas que les ofrecieron los comunistas. Estos se mostraron excitadísimo por este hecho y buscaron otros procedimientos para atraerse la simpatía y participación de los combatientes.

La policía ha logrado a tiempo sorprender las maniobras que se tramaban deteniendo a numerosos complicados.

Toros y Toreros

Un cambio de cartel

Casi nada, el cambio es una «uña». El señor de los Reyes «se pone malo» y para sustituirle viene esa tontería de torero que atiende por el remoquete de «Pinturas».

Ahora sí; ahora irá gente a la plaza. «Con lo de antes» no iba a recaudar en taquilla la empresa ni para comprar un gramo de bicarbonato.

Pero ha tenido un momento de lucidez, y eso le ha salvado, y eso le ha salvado...

Asociación de Cultura Musical

PROGRAMA

I. Concierto por el eminente clavicinista Ruggero Gerlin el jueves 16 y junio de 1932, a las 6 de la tarde, en el Teatro Cervantes.

1.ª «Concierto de Vivaldi» J. S. Bach (685 1750) J. Allegro. II. Largo. III. Allegro.

2.ª «Aria con variaciones» Haerdel. (685 1759) «Burlasca» Krehas (1713 1780) Clavicin

3.ª «Sonata en la menor» Haesster (1747 1822) I. Poco Allegro. II. Largo. III. Presto.

Piano II 4.ª «Suite francesa» J.S. Bach Altemandre, Conrante - Sarabande-Gavotte - Polonaise - Menuet - Bourree Gigue.

5.ª «Sarabanda» año 1615 Poloncis. «Dos sonatas» Scariatti (1685 1757) «Sonata» Vailpart. Clavicin

III 6.ª «Valse populares», Schubert», (1797 1828). Piano

7.ª «Ground» Purcell (1658 1735). «Berceuse de amor», Couperi (1668 1753). «Gigue», Lulli (1632-1687). Clavicin

8.ª «Rigodón y Tamborin», Rameau (1683-1764). «La gallina». Divertissement de melodias populares venecianas del siglo XVIII (Ruggero Garlin. Clavicin

Clavicin «Pleyel».

La voz de los pueblos

(En esta sección insertaremos cuantas notas se nos envíen de las necesidades y mejoras de cada pueblo).

La harriada de Aguadulce pertenece de hecho y de derecho al pueblo de Roquetas

Desde hace bastantes fechas vienen circulando rumores en este pueblo, con respecto a una supuesta segregación de la harriada de Aguadulce al municipio de Enix, como consecuencia de un acuerdo habido entre la Corporación municipal de aquel pueblo y la del de Roquetas.

Como quiera que el tal supuesto es completamente inexacto y el susodicho comentario está inspirado únicamente en un torpe deseo por parte de «quien sea» de dejar en mal lugar y levantar el odio del pueblo contra esta Corporación, es por lo que escribo estas líneas, que no tienen otro objeto que el de dar un rotundo mentis a esa falsa noticia.

Hace algunos meses, el Ayuntamiento de Enix hizo una proposición al de Roquetas, pretendiendo esta segregación, obteniendo por parte de este una respuesta desde luego favorable. Pero como para que ella hubiera podido llegar a tomar efecto lícitamente, no bastaba con este intercambio de impresiones, sino que precisaba otros requisitos indispensables que marca la ley y que no se llevaron a cabo, de aquí resulta que aquello no pasó de ser un simple proyecto.

Del dicho al hecho, va mucho trecho, (dice un antiguo refrán) y nada más cierto. Por consiguiente, y ateniéndonos a las razones expuestas, de cuya veracidad puede convencerse con sólo desearlo cualquiera que tenga en ello especial interés, la harriada de Aguadulce pertenece de hecho y de derecho a la jurisdicción de Roquetas de Mar, según R. D. de julio de 1928.

Y nada más. ¡Ojalá que no le dé a alguien por decir que la gran bola existente en la plaza de la República de este pueblo (frente al domicilio de uno de los ediles de este Ayuntamiento) es de la pertenencia de alguien, porque en este caso los expedientes imaginarios van a ser cosecha abundante en este pueblo en el transcurso de esta temporada...

A ver si se dan por enterados hasta los más incrédulos, y busquen otro asunto de más actualidad para no perder el tiempo.

JUAN LÓPEZ ESTRELLA Roquetas, junio de 1932.

Las necesidades de Nijar

Lamentos, súplicas, miseria y desaliento es el ambiente que se respira en ciertos pueblos de la provincia, que como el de Nijar, aspiran a un resurgir claro y fecondo en su vida íntima y obscura.

Cada pueblo tiene sus aspiraciones y sus necesidades fundadas en la psicología de su carácter y en la necesidad de su suelo.

Hay que poner el dedo en la llaga que el hambre ha abierto en el pueblo español y oponer una barrera infranqueable a la ola destructora del anarcosindicalismo que como cuervo hambriento merodea y se cierne sobre el cadáver del infortunio.

A remediar este ambiente de desolación y de ruina, en que vivimos los nijareños, ha marchado a Madrid, en súplica de recursos, una comisión de este Ayuntamiento. Esperamos, impacientes, el resultado de sus gestiones, como también, que no quede reducida su acción al efecto de unas cuantas detonaciones, como las que atronaron el espacio al regreso de Madrid del nefasto presidente del anterior concejo, que sembró la esperanza en el ánimo de los ignorantes para decaer más tarde en la más triste de las desilusiones.

El problema candente, el problema vital de este pedazo de España, granero de la provincia, no son sus caminos vecinales, sino su agricultura y su campo. Desde luego que hay que resolver la situación dolorosa y extrema porque atraviesa el obrero nijareño; pero esa situación hay que abordarla con mi-

ra al interés general del pueblo, y este es el problema agrícola, llave de todas las soluciones de este término.

Las sociedades agrícolas existentes han elevado a los poderes públicos memorias y peticiones concretas para el remedio de la crisis obrera y salvamento de la agricultura, única fuente de riqueza, que la periferia que ha convertido en campo desolado y necesitadísimo para el humilde labo y en campo desolado por privaciones y necesidades enormes para los abandonados y seros terratenientes.

Otras de las soluciones presentadas al Gobierno, como medio de protección y salvamento de la crisis porque atraviesa como recurso más inmediato por de momento más factible, la del anticipo reintegrable a los labradores para la ejecución de obras y alumbraamientos y tasas de aguas como la de la Isla del Teal, cuyo estudio ha terminado por su autor, un predilecto de este pueblo.

Esta es la voz del pueblo, trabajo relacionado con la agricultura, que nos salve ahora de la miseria y nos asegure el bienestar de mañana, desapareciendo de una vez el espectro de la solución que vivimos. ¡Ha llegado la hora de que nos oiga! Queremos que se atienda! Pedimos justicia y más soluciones adecuadas al Gobierno en todos los problemas que nos conciernen en el campo y esperamos que la comisión del Ayuntamiento habrá olvidado de llevar a tera estas soluciones, que otros le recordamos para garantía de su tiempo.

EL CORRESPONDIENTE Nijar 9-6-32. El pueblo del olvido. Es Bacares sin duda alguna villa más olvidada y más considerada en nuestra provincia. Parece inverosímil que pleno siglo XX y en un país de impera un régimen democrático-modernista, exista un pueblo de cerca de tres mil vecinos que con solo hacer mención de pueda o tener un necesario mente que recordar los tiempos de los trogloditas. Para ir desde la capital de provincia a uno de sus pueblos precisa más tiempo que para a Madrid, o cosa parecida; y catorce kilómetros de Bacares (o sea desde Tíjola a Velefique) hay que utilizar de un medio de locomoción, que nos hace retroceder, no ya solamente al recuerdo de los trogloditas, sino también la famosa democracia rusa Norteamericana. Desde Tíjola a Velefique, tiene el viajero que desee visitar o tenga verdadera necesidad de ir al pueblo de Bacares, que ir unas horas a los mos de alguna borriquilla o montado sobre sus mismos pies (como más cómodo le resulte). La carretera que ha de unir a Bacares con el resto del mundo está en proyecto hace bastantísimo tiempo y hasta si se quiere en Plan de Urgencia, pero... ¡usted de los Chacales del Pinar! Proyectos... proyectos y proyectos, pero de ahí no pasa el asunto. ¡Acabarán por reconocer, la Diputación, Obras Públicas y... hasta el director de la Fábrica del Peño, la gran injusticia que supone el que este pueblo esté todavía condenado a no tener la necesaria vía de comunicación! Hay que hacer esta carretera aunque no sea nada más que por humanidad. Aparte de que es cosa de verdadera justicia, hay que tener en cuenta que la realización de aquella carretera, a la vez que vendría a beneficiar a aquel pueblo, sería de gran utilidad para el elemento obrero de los inmediatos, que verían con estos trabajos remediada en parte la gran crisis porque atraviesan. Precisa que se tome una seria determinación a este respecto y, sobre todo, que se haga a la mayor brevedad. ESTRELLA DE A. Todas las necesidades de los pueblos que se nos comunican tendrán acogida en las columnas de este periódico que será el defensor de sus intereses, respondiendo a su lema.

Información del extranjero

Servicio especial de HERALDO DE ALMERÍA

Un baile que produce 23 millones de pesetas.-- Los rusos siguen huyendo de su país.-- Voraz incendio en un hotel

El baile de la Asociación de los club de fumadores da beneficios de 23 millones de pesetas

Londres.—Un nuevo homenaje se va a rendir al señor Kingsley Wood, maestro general de la Asociación de los club conservadores del buen fumar.

En el baile recientemente verificado en su honor, fiesta que alcanzó una recaudación fantástica, y en la que todo el Londres elegante y próspero asistió, se obtuvieron utilidades por valor de veinticinco millones de pesetas.

Los rusos fugitivos llegan a Francia para embarcar hacia América

Burdeos.—Esta mañana ha llegado un tren especial con cuatrocientos emigrados rusos, en su totalidad refugiados en Lituania, que se naturalizaron allí.

Los emigrados esperan el trasatlántico «Pepari» para embarcar con rumbo a Santos, Brasil, donde fijarán definitivamente su residencia.

Estas pintorescas gentes son descendientes de emigrantes alemanes que se refugiaron en Rusia en el siglo XVIII, en el número de 100.000.

Obligados a repatriarse de

nuevo, pidieron protección a la Sociedad de las Naciones, la cual los ha hecho salir de Shanghai costeándoles el viaje hasta su llegada a Brasil.

En Atenas es raptado un niño y se amenaza con su muerte si no pagan el rescate

Atenas.—Un rapto semejante al cometido con el hijo del coronel Lindbergh se ha producido hace unos días en esta capital.

Un niño de seis años ha sido raptado del domicilio de los padres, ricos helenos. Una carta dejada en la portería advierte que si no se les entrega en el plazo que se marca una cantidad considerable en billetes de banco, el niño será entregado a los padres cadáver al siguiente día.

Se incendia un hotel y entre muertos y heridos se cuentan cuarenta

Cleveland.—Se ha producido un espantoso incendio en uno de los más populares hoteles de esta localidad. No ha habido tiempo para que los viajeros pudieran abandonar sus habitaciones. El fuego cortó las salidas aislando en una hoguera un grupo de habitaciones en las que

han perecido más de cuarenta personas.

Los bomberos están procediendo al desescombro y han podido ser rescatadas con vida, todavía algunas personas.

Los ediles madrileños son agasajados en el Ayuntamiento de París

París.—En atención al duelo nacional por el asesinato del presidente Sr. Doumer, no se ha rendido recepción oficial a los ediles madrileños que han visitado la municipalidad de París.

En ausencia del señor Francisco Latour, los expedicionarios fueron recibidos por el secretario quien les dió la bienvenida.

En Viena, el presidente de la República abre un Congreso de Autores

Viena.—Esta mañana se abrió el 7.º Congreso de Sociedades de Autores mundiales.

A las reuniones asisten 150 delegados que representan a 24 naciones.

La sesión de apertura, fué abierta por el presidente de la República el que dió el saludo de bienvenida a los extranjeros esperando que el resultado de estas sesiones sean felices en el orden cultural y económico para los afiliados.

Problemas nacionales

El Levante almeriense

En «Libertad» de Madrid, ha publicado don Augusto Barcia el siguiente interesantísimo artículo.

El diputado por Almería señor Pradal llevó al Parlamento la voz de las tristezas, el grito de los dolores que se sienten en las tierras de aquella provincia andaluza. Recogió de la realidad angustiada y atormentadora de su país esta nota agudísima de la adversidad que implacablemente se ceba en los hombres infortunados que habitan aquellos parajes; mientras en el resto de España h y una cosecha espléndida, en Almería, singularmente en la zona levantina, se ha perdido todo lo sembrado. A la miseria crónica se suma el hambre que trae consigo este nuevo infortunio.

El ministro de Obras públicas —magnífica inteligencia y gran corazón— no tuvo que oponer el menor reparo al cuadro triste y aflitivo que ante la Cámara acababa de hacerse. Y dijo por su cuenta el señor Prieto: «No hay más que atravesar la provincia de Almería, ver aquellas enormes extensiones, totalmente desérticas, sin un árbol, sin una mata, sin yerbajo, dando la impresión de que allí no puede vivir ni un hombre, ni un pájaro, ni siquiera un insecto, para que el alma se enlame de desolación y se sienta el viajero deprimido por la triste contemplación de aquellos».

Con ser esto tan aflitivo y apesadumbrador, lo es mucho más lo que después, con visible emoción, como grito de dolor de un espíritu atormentado por la visión de una realidad abrumadora, expresaba el señor ministro de Obras públicas: «Una gran parte de este problema, la inmensidad trágica que ofrece la provincia de Almería, no tiene ningún remedio».

Aquí es donde yo, con todo el cariño profundo y la estimación extraordinaria que siento por el señor Prieto, como hombre y como político, opongo a su afirmación una rotunda negativa. Frente al pesimismo oficial, va el realismo de quien lleva años y años examinando el problema, estudiando las dificultades de solucionarlo y acariciando las esperanzas de vencerlo.

Situación grave la del levante almeriense, sí; irremediable, no. Esto es lo que hay que llevar al ánimo de los gobernantes, lo que Almería tiene que demostrar, lo que sus mandatarios habrán de defender. Dramáticos el momento y la situación, innegablemente lo son; trágico el estado de aquel país, creo que podrá

demostrar cumplidamente que no.

El señor Prieto, con una clara y perfecta visión de la realidad, hacía saber al Parlamento que todas las esperanzas de la zona oriental de la provincia de Almería «descansan en la posibilidad de la realización de un magno proyecto hidráulico, cual supone el transvase de los ríos Castril y Guardal». En efecto, así es. Ahí, en esa magnífica obra, en ese empeño grandioso están cobijados todos los alienatos de fé, contenidas todas las ansias esperanzadoras de los pueblos, las tierras y los hombres del levante almeriense.

Sin prejuicios ni preocupaciones, pero seguramente propicia como siempre su alma a realizar el bien, nos dice el señor ministro de Obras públicas: «Mi juicio está en un momento que pudiéramos llamar suspensivo, ante las observaciones que los Cuerpos consultivos del ministerio formulan a la posibilidad técnica de ese proyecto». Nos explicamos estas reservas del señor Prieto, y aplaudimos las cautelas con que se produce cuando nos habla de no lanzarse a aprobar, «a tontas y a locas, un proyecto respecto al cual los elementos técnicos, con sus observaciones, piden una gran meditación y una gran reflexión», o cuando explica que «los primeros informes técnicos emitidos respecto a la posibilidad de la realización de esta obra no son tan plenamente satisfactorios para que el ministro, súbitamente, se decida a aprobar un proyecto de tal magnitud».

Está bien lo que afirma el señor Prieto, y dice lo que cuadra al gobernante que merezca tal nombre. Cuando se manejan tan grandes y tan delicados intereses, toda prudencia es mínima garantía de acierto. Y nunca es lícito, por afanes de popularidad o halagos momentáneos a la opinión, velar los propios convencimientos y mucho menos desoirlos o burlarlos.

Pero si éste es el recto proceder del buen gobernante, conviene mucho que todos los que por cualquier razón nos sentimos obligados a intervenir en el asunto, aunque sea por simples motivos sentimentales o por deberes de ciudadanía, no dejemos de expresar cuanto sabemos, conocemos y opinamos respecto del caso.

Si algún informe técnico de los ya emitidos se hubiese aceptado, sin discutirlo y aquilatarlo, ni aún las esperanzas que hoy tienen en el oriente de Almería podían existir. Conviene recordar lo que es motivo de esta alusión. Iniciada la idea de este proyecto en la Cámara Agrícola

de Vera, a propuesta de un hombre todo voluntad y entusiasmo, don Lucio Santa María, el Consejo Provincial de Agricultura y Ganadería de aquella provincia discute la iniciativa, la aprueba y la patrocina. En los primeros días de Diciembre de aquel año se consiguió del señor ministro de Fomento que los estudios oportunos se llevara a cabo.

E informa la División Hidráulica del Sur, y su opinión primera es opuesta. Pero gracias a que ingeniero jefe, señor Díaz Petersen, gran conocedor de la región, que se percató de la magnitud del intento, ayudado por otros tres ingenieros, los señores Jiménez Lombardo, Heraso y Ortiz Villajos, redacta un nuevo estudio, se llega al trámite de informe por el Consejo de Obras públicas en los días finales del mes de Mayo de 1921.

No es cosa de seguir todas las incidencias burocráticas de este expediente, que de ir narrándolas nos haría llegar a historias de valor hoy secundario y exposición de incidentes de significación muy subalterna. Constrinámonos a lo que es de importancia notoria y de influencia decisiva en el negocio, a la real orden de 22 de Diciembre de 1926, que ordenó a la División Hidráulica del sur de España que se encargase de estudiar el aprovechamiento de las aguas de los ríos Castril y Guardal para su utilización en la zona del Almanzora.

Ahora es cuando el proyecto va a tomar, desde el punto de vista técnico-administrativo, forma viable. Recibe el encargo de realizar el trabajo un ingenierísimo, culto, muy honorable y laborioso ingeniero de la División Hidráulica del Sur, don Enrique Gómez, que comienza sus tareas en Abril de 1927, y las da por terminadas con la redacción de la admirable Memoria que firmó en Granada el mes de Noviembre de 1931.

Estamos frente a uno de los problemas más complejos e interesantes de cuantos tiene ante sí el Gobierno de la República. Afecta a gran número de ciudades, pueblos y aldeas. De la manera como se resuelva pende la vida de millares de familias. Los Poderes públicos van a pronunciar una sentencia definitiva para la existencia de una región. Un pedazo de España, de los que tienen mayores posibilidades de crear riqueza y vivir en opulencia puede quedar definitivamente condenado a morir, porque el caso para el oriente de Almería es de «ser o no ser». Y por ello exige que el país entero, las representaciones políti-

FUTBOL

El domingo día 19, se celebrará en el campo de deportes de la Ciudad Jardín un sensacional encuentro entre

MURCIA F. C.

(Campeón de su región)

ATHLETIC F. C.

El «Murcia F. C.» desplaza para este partido a todos sus mejores jugadores, por lo que el encuentro promete ser emocionante en extremo, ya que a la valía de los murcianos se ha de oponer el enorme entusiasmo de los atléticos.

Sastrería — Herrada

Extenso surtido en géneros para la prenta y temporada.

P. Canalejas, 4, y Avenida de la República, 11.

ALMERIA

De su buen moka a 0'30 y de sus licores, no hay que hablar; pero sí de su buen vino de Albuñol viejo y de sus económicos bocadillos.

No se acueste sin visitar LA CAMPANA

AUGUSTO BARCIA

Casa Sánchez

Muebles de todas clases

Los más baratos y elegantes

Granada, 17.—Encarnación Conde Offalia, 16

Del fabricante al comprador

Escopeta de uno y dos cañones. Gemelos, Prismáticos y Microscopios, Fonógrafos y Discos. Relojes de pared, de bolsillo y de pulsera. Candelario de Sras. y caballeros. Cochecitos para niños. Bicycletas para caballeros y niños. Grandes facilidades de pago. Arturo Yanguas. Encantada, 39.

Lea este periódico todos los días y en él encontrará extensa información local y telegráfica

En cuarta plana originales de interés

Advertencia

A todos los que nos envían trabajos para su publicación, advertimos que no tomen a descorsia que no se les conteste, pues nos vemos en imposibilidad de hacerlo, dado su crecido número; y que la no publicación no significa carencia de mérito literario y si sólo que no encajan en la ideología o carácter del periódico.

LA CASA DE LAS MEDIAS

La más surtida y la que

presenta las últimas

novidades

Para comprar muebles

Alcobas, comedores, despachos en VISITEN LOS ALMACENES

todos los estilos, loza, cristal, lámparas y objetos para regalos,

PARIS-MADRID

Real, 9. ALMERIA

Oposiciones a Gobernación y Agricultura

85 plazas de auxiliares de Gobernación (3.000 pesetas. Instancias hasta 31 de mayo).

76 plazas de auxiliares de Agricultura (2.500 pesetas. Instancias hasta 30 de julio).

No se exige título. Edad: desde 16 años. Se admiten señoritas. Preparación completa por los señores D. Juan Pérez Almansa, licenciado en Derecho, y don Juan López Suárez, profesor de Taquigrafía (titulado) de la Escuela de Artes y Oficios y de la Diputación provincial.

Informes: Regocijos, 23.—ALMERIA

Compañía Minera del Nekor «Felisa» S. A.

MINAS DE AZUFRE

Para cuantos informes precisen de esta Compañía, a su representante para

ALMERIA Y SU PROVINCIA

JOSE MARTIN ABAD

En esta capital: Calle del Pueblo, 24

ILLAR-ALMERIA

¡Un verdadero placer...!

Ejerce que contentos, que satisfechos están estos chiquillos. Tienen la cara radiante de alegría. Cansados de sus juegos se han sentado a reposar, y sus padres, felices, contemplan sin temor alguno como beben ansiosamente unas botellas de Orange-CRUSH hasta terminarla. Después de esto, están de nuevo listos para continuar sus juegos y sus alegres carreras. Toda madre cuidadosa de sus hijos solo debe permitir que beban Orange-CRUSH.

Pídala siempre por su nombre:

Orange-CRUSH

Y acéptela solamente en su botella original patentada. Desconfíe de las imitaciones.

Orange-CRUSH



También hay Lemon-Crush

Concesionario para Almería y su provincia:

T. CAMPANA

CLEMENTE (HIJO)

Peluquero de señoras

La Permanente Eugene son saquitos Eugene es la máxima garantía. Estable y se convence. Estable y se convence.

A. DE LA REPUBLICA, 17

CINES DE HARO HARO

ABOGADO

Reyes Católicos núm. 13

Horas de consulta: De 12 a 14

Agencia en Madrid para la tramitación y despacho de asuntos judiciales y administrativos

Compañía Telefónica Nacional de España

Capital desembolsado: 500 millones de pesetas

Se pone en conocimiento de los señores accionistas que el Consejo de Administración de esta Sociedad, acordó repartir a las acciones ordinarias, con cargo a los beneficios del presente ejercicio, y a cuenta de la participación que pueda corresponder a dicha clase de acciones, un dividendo equivalente al 3 por 100 del valor nominal de aquéllas, o sean pesetas 13,50 ya deducidos los impuestos, cuyo pago tendrá lugar con fecha 15 del presente mes de Junio, contra el cupón número 6.

El pago se efectuará en los Bancos que a continuación se expresan o en cualquiera de sus Sucursales, Filiales o Agencias:

Banco Hispano-Americano.—Banco Urquijo.—Banco de Bilbao.—Banco Hispano-Colonial.—Banco de Marsans, S. A.—S. A. Arnús-Garí.—Banco Urquijo Catalán.—Banco Herrero.—Banco Guipuzcoano.—Banco Mercantil.—Banco Pastor.

Madrid, 7 de Junio de 1932.—Gustavo Rico, Consejero-Secretario y Director General.

EL CAÑON

Confitería y Pastelería

J. MARTINEZ ZEA

Avenida de la República núm. 47

(al lado de los coches Alsina)

Casa Central; Conde Offalia, 10

Esta casa presenta para la festividad de San José y otros santos, extenso y variado surtido en Tostadas, fuentes y ramilletes; especialidad en Tocino de Cielo y dulces de todas clases. Exclusiva del Queso Chino. Grandes existencias en Bombones finos. Bonito y variado surtido en estuches de Bombones para regalos (precios módicos). Licores de las mejores marcas a precios de fábrica.

Esta Casa recibe los productos para la fabricación directamente de los centros productores.

Se ha recibido gran surtido de jamones finos de Serón y Trévez, para regalos.

MOTORES CROSSLEY los mejores para consumir aceite pesados de 6 a 1.000 caballos

PEQUEÑOS GRUPOS para elevar agua con motor de gasolina

GRUPOS ELECTRICOS

VICENTE ZNAR.—Conde Offalia, 24.

ALMERIA

CLÍNICA DENTAL

DE

TORIBIO ALVAREZ

ODONTOLOGO

ENFERMEDADES DE BOCA Y DIENTES — EXTRACCIONES, TRABAJOS EN PROTESIS FIJA Y MÓVIL

CONSULTA DE 10 A 1 Y DE 3 A 6

Boulevard, 56, principal Teléfono 3-5-4

Vida religiosa

Santos de hoy

Santos Bernabé, apóstol, Félix, Fortunato, h., mártires; Perisio, monje.—La Misa y Oficio divino son de San Bernabé, con rito doble mayor y color encarnado.

San Bernabé, Apóstol

Nació en Chipre y se llamó José, nombre que fué cambiado por el de Bernabé que significa hijo de bendición. Llamado al apostolado como Pablo, fué enviado a Antioquía donde hizo grandes conversiones. Marchándose a Tarso, cerca de Pablo fuero: los dos a Antioquía donde permanecieron por algún tiempo. Siendo obispos, de un modo milagroso evangelizaron la Antioquía, Salamina, Panfilia y otras regiones. San Bernabé fué después a Chipre y a Milán, donde sembró los fundamentos de la verdadera fe. Consagró obispo a Anatalone y lo afirmó para que continuase la obra de la conversión de los infieles. Retornó a Chipre, sufrió persecuciones y fué a Salamina donde coronó su apostolado con el martirio el año 62.

Jubileo circular

Hoy y mañana en la Iglesia de la Compañía de María.

De Abastos

Vacunas, 4 reses con 527 kilogramos; lanares, 13 reses con 128 kilogramos; cabrias, 63 reses con 536 kilogramos; cerdos, con 000 kilogramos. Total: 1191

Patatas.—Se han vendido los 100 kilos nuevas de 30'00 a 34'00 ptas.

Se han vendido al detall las nuevas de 0'27 a 0'35 céntimos.

Se han vendido los 100 kilogramos viejas a 00 y 00 pesetas.

Se han vendido al detall las viejas a 0'00 y 0'00 el kilogramo

Se han vendido los 100 kilogramos coloradas a 00'00 y a 00'00 pesetas.

Se han vendido al detall de 0'00 a 0'00 céntimos el kilo.

Huevos.—Han entrado en el mercado: del país, 8'700.

De Africa 0'030.

Se han vendido al por mayor: del país a 16'50 16'50 ptas.

Se han vendido al detall de país 0'20 a 0'17 1/2 céntimos uno.

De Africa a 00'00 y a 00 ptas.

Se han vendido al detall de Africa de 0'00 a 0'00 0/0 céntimos uno.

AZUFRES

SUBLIMADO REFINADO

Doble cernido y Minerales de las Balsas

AGENCIA MARITIMA Romero Hermanos ALMERIA

Apartado 72

En Sorbas discuten dos vecinos y uno de ellos hace uso de un revólver intentando disparar sobre su rival

Estampa del día

Rumores...

—Los diputados provinciales van a posesionarse de sus cargos!

—¿Dónde? ¿A qué hora?

—A las cuatro. En el salón de sesiones de la Diputación Provincial.

—¿Asistirá el gobernador?

—Pues, ¿quién les ha de dar posesión entonces?

—Bier; no faltaremos.

—Eres una maravilla lanzando «bulos».

—¿Se har posesionado ya?

—¡Qué va! Como no lo hayan hecho en el puente de la Estación...

—Pues, chico; para esta tarde estaba anunciada la sesión.

—¿Cuándo se celebraría entonces?

—El día trece.

—Mal negocio. La política que comience en torno a ese número no puede tener buen fin... y si no que lo diga el señor Oliveros...

EL REPÓRTER EQUIS

Roban un carrillo de mano

Don Benito Jiménez Montoya, denunció en la Comisaría que le habían robado unos desconocidos un carrillo de mano que tenía en la puerta de su domicilio.

Le insulta y le maltrata

María Moya Tapia, presentó una denuncia contra Mercedes García, que le hizo objeto de insultos y malos tratos de obra.

Hallazgo de una bicicleta

Rafael González Martínez presentó en la Comisaría una bicicleta de carreras.

Dijo que la había encontrado abandonada en la Avenida de la República.

Per malos tratos

Joaquín Segura Sánchez denunció a un individuo llamado Juan Salvador García que le hizo objeto de malos tratos de obra.

SABIONES

¿Con qué conseguiría su alivio y curación rápida? Un consejo leal. Fricciónese con ACAROL y lo conseguirá.

De venta en todas las farmacias de España.

Juan Victoria, es una fiera

En la Comisaría se presentó en la mañana de ayer una individuo llamada María Martínez Gómez que denunció a un tal Juan Victoria Rubio.

Al parecer, Juan, había hecho objeto de malos tratos a la denunciante, rompiéndole diversos objetos que valoraba en cuarenta pesetas.

Detención de un reclamado

El agente señor Reche, presentó en la Comisaría a José Rodríguez Muñoz, que se fugó hace días del domicilio paterno y estaba reclamado por sus padres.

Canarios y Palomas

Se venden a precios económicos. En esta Administración darán razón.

En viaje de recreo...

Alfonso Larios Márquez, debe ser una persona acostumbrada a gozar de todas las comodidades apetecibles.

Su cartera es posible no esté muy repleta, pero el no se priva de los caprichos más costosos.

Hace días llegó a nuestra capital.

—¿En que hotel me debo hospedar?—se preguntó a sí mismo—Simón, Inglés, Continental... ¡Eso es, en el «Continental»!

Y sin pensarlo más se dirigió al Hotel citado.

Estuvo tres días alojado en el mismo y antes de que ascendiera a más la cantidad que adeudara por hospedaje, despareció en la mañana de ayer.

Noticias y sucesos

Una anciana herida de gravedad, al dar una caída casual

Cuando se dirigía por la Carrera del Perú la anciana Claudia González Cruz, de 84 años de edad y con domicilio en la calle de Regocijos, resbaló casualmente, produciéndose una lastimosa herida.

Conducida al Hospital provincial se le apreció la fractura del fémur derecho, de pronóstico grave.

Quedó hospitalizada en la sala de Santa Rosa.

Un «zúli»

Un agente de la brigada social presentó en la Comisaría ayer tarde al menor José Aguilera de la Rosa, que apedreó a los ciclistas Francisco Martín Martín y Antonio García Andújar, cuando se dirigían por el camino de la Estación.

Intento de homicidio

Sorbas.—La guardia civil de este pueblo comunica que en la plaza principal sostuvieron una discusión los vecinos José García Torres, de 23 años, y Abdón Cabezas Martínez, de 55 años de edad.

La discusión degeneró en reyerta, dándole Abdón un palo a José con una cayada, y sacando inmediatamente un revólver marca «Smith», con el que quiso matarlo; gracias a la oportuna intervención del médico titular de esta villa don Vicente Cañete, el arma no pudo ser disparada.

Seguidamente se personó en el lugar del suceso la benemérita que detuvo a Abdón Cabezas, poniéndolo a disposición del juzgado.

El detenido es sujeto de pésimos antecedentes, habiendo sufrido varias condenas, una de ellas por asesinato.

En las declaraciones prestadas por Abdón, éste ratificó sus propósitos de matar a José, lamentando que la pronta intervención del médico le impidiera hacerlo.

¿Sustracción o qué...? Gérgal.—El vecino de Nacimiento Francisco Soriano Ochando denunció a la benemérita de este pueblo que del bolsillo de la americana le habían sustraído nueve pesetas, sospechando que el autor de la sustracción fuera su amigo Luis Miranda Carreño.

Seguidamente la guardia civil detuvo a Luis, interrogándole sobre el particular, contestando que toda la tarde la habían pasado en franca camaradería bebiendo «fiestos» de vino y negando que él fuera autor de lo que se le acusaba.

En vista de lo manifestado por el sospechoso, la autoridad extendió el atestado de rigor que lo pasó al Juzgado, poniendo en libertad al detenido, hasta tanto el Juzgado dicte el tanto de culpa.

El «entrañable» cariño de una familia Albox.—Manuel y Miguel Sánchez Alfonso, Juan y José Sánchez López y Pedro Sánchez Pedrosa, son personas de una misma familia como puede atestiguar los apellidos que llevan.

Todos ellos son de oficio carpintero y desde hace bastante tiempo se guardan el aire por existir resentimientos familiares.

Ayer se encontraron los citados individuos en el mercado de dicho pueblo, y después de saludarse con la afabilidad que caracteriza a los que se tienen un cariño «entrañable», comenzaron a recordar los motivos que le tenían algo distanciados.

Las palabras fueron subiendo de tonos y la cuestión se egrió a tal término que el uno, empujando una silla, y los otros agarrando unas cestas de hortaliza comenzaron una batalla, que a

poco dejan desabastecido el mercado.

Afortunadamente la presencia de la guardia civil apaciguó los ánimos de estos pacientes «carifiosos» que terminaron prestando declaración en el juzgado.

Advertencia

El Procurador de los Tribunales don Antonio Rueda Córdoba, hace saber a sus clientes que todos los días hábiles el que desee visitarle puede hacerlo de 10 a 1 en el Juzgado, y de 2 a 5 de la tarde en su despacho, Judías 23 por encontrarse ausente las demás horas.

Entrados

Vapor danés «Activ», procedente de Tarragona, en lestre. Vapor español «Rio Segre», de Madrid, con carga general y pasajeros.

Vapor español «A Lázaro», de Meilla, con carga general y pasajeros.

Salidos

«Rio Segre», con destino a Cartagena, con carga general y pasajeros.

El «Heraldo de Almería» es el diario de mayores tiradas de la capital; por ello, los anunciantes encontrarán un gran beneficio haciendo sus propagandas en este periódico

SERVICIOS MÉDICOS

Hospital Provincial Médico: don José Velasco. Practicante: doña Carmen Navarro.

Casa de Socorro

Médico: don Domingo Artés. Practicante: don Enrique Asencio.

Centros oficiales

Solicita ayuda

Don Darío Alonso de Colmenares y Regollo, vecino de Madrid, ha presentado un escrito en el Ayuntamiento solicitando ayuda para llevar a efecto las obras que sean necesarias en un amplio proyecto sobre el canal de riegos de Almería.

Bajas

Don José Ramón Campoy ha solicitado en el Ayuntamiento ser baja en el impuesto sobre inquilinatos.

—También don Hermenegildo Aráez Pacheco solicita ser baja en el padrón de estos vecinos.

Sillas y veladores

El presidente y secretario del Círculo Mercantil e Industrial solicitan del Ayuntamiento la autorice a instalar sillas y veladores en la acera frente del edificio de dicha sociedad, todos los domingos, sin que le sea aumentado el tributo actual.

Sesión ordinaria que celebrará el Ayuntamiento esta tarde

Orden del día Sobre la mesa.—Asuntos comprendidos en el orden del día de la sesión anterior.

De nuevo despacho.—Informes de la Intervención en escritos sobre devoluciones de cuotas.

—Escrito de la sociedad de labradores Reforma agrícola interesando se solicite el establecimiento de un puesto de la Guardia civil en el Jaúl alto.

—Presupuesto del señor arquitecto ascendente a 3.404'79 pesetas por obras en la casa municipal de socorro.

—Comparecencia de D. Francisco Gálvez Román, contratista de las obras de conducción de aguas a Villa García solicitando se prorrogue por un mes el plazo de ejecución de las mismas.

—Escrito del Gestor del arbitrio

Vida judicial

Por estafa

En la sección segunda se vio la causa número 550 de 1931 procedente del Juzgado de Vélez Rubio contra Pedro Carrón Rodríguez, al que se acusa del delito de estafa.

Quedó concluida para sentencia.

La sala primera carece de señalamientos

En la sala primera de esta Audiencia provincial se carece de señalamientos hasta e próximo día diez y seis.

Una sentencia por delito de lesiones

El Tribunal de la sala segunda ha dictado sentencia absolutoria en la causa número 43 de 1931 seguida por el Juzgado de Cádiz, contra Juan García Muñoz por el delito de lesiones.

Las costas se declaran de oficio.

Otro procesado absuelto

El mismo Tribunal ha dictado sentencia absolviendo a José Masegosa García, procesado e causa número 44 de 1929, seguida por el juzgado del distrito de la Audiencia de esta capital por el delito de disparos.

También se declaran de oficio las costas procesales.

Señalamientos para hoy

Sección 1.ª.—Vista del pleito número 17 de 1931. Abogado, señor Espinar.

—Vista del pleito número 1 de 1931. Abogado, señor Espinar.

Sección 2.ª.—Vista de la causa número 319 de 1929, procedente del juzgado de Gérgal por el delito de malversación. Abogado, señor F. Pérez; procurador, señor Gómez.

Actuará el Jurado. —Vista de la causa número 99 de 1931, seguida por el juzgado de Gérgal, contra Francisco Felpón Rodríguez, por el delito de homicidio. Abogado, señor González; procurador, señor Escobar.

Nuestro clima

Las observaciones efectuadas ayer en el Observatorio Meteorológico (Estación Sismológica del Servicio Meteorológico Nacional, dieron el siguiente resultado:

Presión media del día... 76. Temperatura máxima... 22. Mínima... 12. Media... 17. Máxima, al sol... 28.

Humedad relativa media... 65. Evaporación en 24 horas... 1. Lluvia en 24 horas... 0. Viento dominante... Suroeste. Fuerza en metros por segundo... 1. Nubosidad... casi cubie.

ESTAMPA

es el me

SOLARES

Se alquilan dos solares situados en el camino de las Almadrabillas perfectamente cercados, confinado y habitaciones lindando con los talleres de los señores Oliveros.

Razón: calle Riego 34 (antes Real, 40).

Advertencia

Siendo muchos los trabajos anónimos que nos envían para su publicación, advertimos a los que lo hacen, que no se extrañen de no verlos publicados pues aunque sean de nuestro agrado no publicamos artículos que no vengan firmados, si bien al que lo desee, no se hará constar al pie del artículo la firma guardándose la consiguiente reserva.

Servicio de Correos

HORAS

Certificados y valores declarados de 8 a 9'15; de 10'30 a 11'30; y de 14'30 a 15'30. Domingos solo por la mañana. Paquetes postales: de 10'30 a 11'20. Gifros postales: de 8'30 a 12. Recogida: de 11 a 12. Domingo no hay servicio. Caja de Ahorros: de 9 a 12. Los viernes no se hacen operaciones. Lista de Correos: de 9 a 1,30; de 13 a 15.

ENTRADA

A las 8'30 Nijar y Roquetas. A las 10 Canjáyar, Huécija, Illar, Instinción, Rágo, Enix, Felix, Vicar, Berja, Adra, Dalías, Alcolea, Laujar, Fondón, Paterna y la parte de Ujijar.

A las 12 Toda España. A las 15'30 Málaga y pueblos del trayecto. A las 18 Toda España. A las 5'30 Huércal-Overa y parte de Levante.

SALIDA

A las 7'30 Málaga y pueblos del trayecto. A las 7 Huércal-Overa, parte de Levante y pueblos comprendidos en la línea férrea entre Guadix y Lorca.

A las 10 Berja, Adra, Dalías, Enix, Felix y Vicar. A las 15'30 Toda España. A las 18 Nijar. A las 16 Canjáyar con sus pueblos. A las 10 Roquetas. A las 16'30 Toda España. A las 18 Berja, Adra, Dalías, Alcolea, Laujar, Fondón, Paterna y la parte de Ujijar.

Soldadura autógena. Fundición y fabricación de piezas. Instalaciones y reparaciones

Gran taller de mecánica de

Ramón Zapata

Sagasta 2 (local de Garage Inglés)

Reparación de motores en general y de toda clase de maquinarias. Garantía absoluta en todos los trabajos

Diario de la mañana

Defensor de los intereses de la provincia

Redacción, Administración y Talleres: M NDEZ NUÑEZ, 14

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN:

Table with 4 columns: Location, Period, Price in ptas.

Economía en toda clase de anuncios

Precios reducidos en los de oferta y demanda de trabajo.

Se publican esquelas de defunción, recibiendo aviso hasta las cuatro de la madrugada.

El pago es adelantado

HERALDO DE ALMERÍA

DIARIO DE LA MAÑANA

Defensor de los intereses de la provincia

Redacción, Administración y Talleres: M NDEZ NUÑEZ, 14

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN:

Table with 4 columns: Location, Period, Price in ptas.

Economía en toda clase de anuncios

Precios reducidos en los de oferta y demanda de trabajo.

Se publican esquelas de defunción, recibiendo aviso hasta las cuatro de la madrugada.

El pago es adelantado